

Voici ce que le Centre Massages & Thérapies vous propose en cette année, pour permettre à votre corps alignement, souplesse et tonicité:

› Notre massage maison connu et très apprécié dont vous choisirez l'intensité		135.–
› Dos nuque épaules intensif , un traitement thérapeutique spécifique.		135.–
› Spécial jambes , un coup de fouet aux huiles essentielles.	30 mn	75.–
› NST- technique d'intégration neurostructurelle , puissante thérapie qui induit le réalignement structurel, un relâchement musculaire global et l'équilibre énergétique.		135.–
› Spécial grossesse tout plein d'amour dans le confortable coussin creux.	60 mn	135.–
Pour tout moment de la grossesse.	75 mn	160.–
› Drainage lymphatique aux huiles essentielles, un vrai délice au féminin...		145.–
› Bain de pieds électrolytique , puissant détoxifiant (30 mn)	1 séance	65.–
	5 séances	300.–
› Anti cellulite et rétention d'eau par la synergie de 4 thérapies en 9 séances ou plus		1250.–
› Pédicure médicale ou esthétique , soins spécialisés par les mains expertes de Maria	60 mn	95.–
Déplacement à domicile		60.–

*Nos massages durent une heure ou selon vos désirs...
Et souvenez-vous... chez nous, vous êtes en de bonnes mains!*

Encourage the alignment, flexibility and toning of your body, this year the Centre Massages & Thérapies offers you:

› Our «House Massage» , well-known and much-appreciated the intensity of which is for you to decide		135.–
› Therapeutic treatments , to encourage localised healing of medical problems		135.–
› Back, Neck and Shoulders intensif , a deep and powerful pain-relieving treatment		135.–
› After-Sport Special for Legs , a massage reinforced and enhanced with specific essential oils.	30 mins	75.–
› NST: Neurostructural Integration Technique , an osteo-pathic-style treatment which rapidly relieves pain and physiological dysfunction by restoring the structural integrity of the body. It induces profound muscular decontraction and deep relaxation		135.–
› Pre-Natal Massage , caring and tender, utilising a specially-designed body-support	60 mins	135.–
	75 mins	160.–
› Lymphatic Drainage with Aromatherapy, the perfect blend for feminine delight		145.–
› The electrolytic footbath to detoxify your body	30 mins	65.–
	or 5 visits	300.–
› For Cellulite and water retention... 4 therapies treatment over a course of 9 or more visits		1250.–
› Chiropodist , have your feet treated from our expert Maria	60 mins	95.–
House call – supplement per visit		60.–

*Our massages are an hour-long or longer if you wish...
And remember... with us, you're in very good hands...*